

Ä12 3. Kapitel: Mobilität

Antragsteller*in: Antragskommission
Beschlussdatum: 16.07.2018
Status: Behandelt

Text

Von Zeile 147 bis 150:

GRÜNE setzen uns daher für die zügige Realisierung der Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim ein. [Leerzeichen]Für die Streckenführung fordern wir GRÜNE nach Lösungen zu suchen, die Mensch und Natur möglichst ~~gut schützen~~ wenig belasten. Es müssen die berechtigten Interessen der Anwohner*innen, die an diesen Strecken wohnen, und der Schutz des

Begründung

„schützen“ impliziert, dass die Neubaustrecke an sich schlecht ist
(Antrag wurde nicht über Antragsgrün eingereicht)